
Jungle Gym140号

 Jungle Gym 
大阪慶友会　会報140号

－目次－
（ 8 月）夏スクーリング ・・・P.2
（ 9 月）定例学習会(夏スク報告会・学部別学習会） ・・・P.2
（10月）定例学習会（学習相談） ・・・P.3
（11月）定例学習会（三木塾員による学習講演会） ・・・P.4
（12月）大阪慶友会設立75周年記念式典 ・・・P.5 ～P.8
（ 1 月）講師派遣講演会（横山千晶教授） ・・・P.9
（ 2 月）定例学習会（学習相談） ・・・P.10
（ 3 月）定例学習会（萩野塾員による卒業生講演会） ・・・P.10
会員の声 ・・・P.11
新入会員紹介（2024年8月～2025年3月） ・・・P.11～P.12
2024年度ご卒業おめでとう（2024年秋卒業生・2025年春卒業生） ・・・P.12
誤植のお詫び・訂正のお知らせ ・・・P.12

2025年 3 月
編集責任者:切山貴子

1



Jungle Gym140号

2024年夏期スクーリング

1期 8月5日(月)～10日(土) 日吉

2期 8月12日(月)～17日(土)   日吉

3期 8月19日(月)～24日(土)   三田

～2024年9月～
9月7日(土) 定例学習会（オンライン）

参加者：17名

「夏スク報告会」満足度アンケート回答者8名（5段階評価 ） 3.75

「学部別学習相談会」満足度アンケート回答者8名（5段階評価 ） 4.0

～2024年8月～

夏スクオープンチャットについて

累計：38名

オープンチャット満足度アンケート

回答者12名（5段階評価） 4.4

2024夏ｽｸｰﾘﾝｸﾞ

１期

２期

３期
新幹線で、

飛行機で、

夜行バスで、

青春18きっぷで！

・・・いざキャンパスへ！

夏スクで教授との講

義や授業後の対話、

その他いろんな塾生

さんとの意見交換や

アドバイスを頂いた

おかげで、学習の

ハードルが下がり、

向上心が格段にあが

りました。

関西万博会場
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今回は、対面で参加させていただきました。
全力で奮闘した卒論構想が再提出の判定となり、この先の学習の方向性を見失っていました。
そんな中、切山会長さん、M先輩、Y先輩に卒論指導を引き受けてもらえるコツをたくさん伝
授していただけました。また、今回ようやく受講許可となり、背水の陣で挑む英語リーディン
グのメディア授業についても春期メディアを受講されたSさんが、詳細に教えてくださいまし
た。
これまで、何度、大阪慶友会の先輩方、ご学友さんに助けられたかしれません。
悩みを解消していただけ、単位が取れたり嬉しいことは自分のことのように喜んでもらえる大
阪慶友会の利他の精神に、参加する度、毎回感激しています。今回も本当にありがとうござい
ました。

匿名希望

～2024年10月～
10月19日(土)

定例学習会 ハイブリッド 場所：ドーンセンター和室（写真を撮る事を失念しました）

参加者19名（対面17名（内非会員1）、ZOOM2名）

満足度アンケート回答者8名（5段階評価） 4.25

講演してくださる人、それを聞く人という感じではなく、対面の皆さんは、自由に発言した
り席を移動したりと、話ししやすい雰囲気だったと思いました。しかしオンライン参加の方
が自分から発言しない限り、対面とオンラインの一体感はないように感じました。

英語メディア授業（リーディング）の受講経験を話して、受講予定の方々に
喜んでもらえてよかったです。

ナナ

匿名希望

何もかもが初めてのこの一年…。対面で先輩方の生の声を伺えたのは、非常にありがたく、た
くさんの収穫を持ち帰れました。やはりリアル学習会は素晴らしいですね。モチベも上がりま
す ありがとうございました。

なおさん

先輩方の勉強の仕方、体験談等お聞かせ頂き、引き続き努力を重ねていこうと
思っております。引き続き宜しくお願い致します。

匿名希望

ハイブリッド開催の時は、現場とオンラインの人達に無理のない範囲内で順番に
勉強の進捗状況などを聞いてみるのも良いと思います。

今勝
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ナナ

～2024年11月～
１7日(日) 定例学習会 ハイブリッド

場所：ドーンセンターセミナールーム2

参加者：17名（対面13名、ZOOM4名）

「慶應愛サイクルによる学習加速化モデル」

「若き血」唱和♪

講師：塾員 三木政英君

満足度アンケート回答者 8名 （5段階） 4.6

三木さんの熱意あふれるご講演、ありがとうございました！ 勇気120パーセント頂きました！

楽しかったです。

匿名希望

一日でも早く、義塾の気風を身に着けられるように頑張りたいと思います。
塾員見習い

三木塾員の話を聞く企画をありがとうございました。
慶応義塾愛が伝わり、楽しく分かりやすくあっという間に時間になりました。
学習に辛くなった時はその度に当日を思い出すと頑張れそうです。

匿名希望

塾員講師の学習上の苦労をもっと詳しく聞きたかったです。

匿名希望

とにもかくにもテンションが上がりまくりました！くじけ
そうになっても三木塾員のお話を思い出して、努力し続けた
いと思います。なおさん
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第１部 記念式典

～2024年12月～

会長挨拶 慶友三田会会長挨拶

第2部 記念講演

通信教育部部長

大屋 雄裕 教授

この５年間のあゆみ
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第３部 記念祝賀会 乾杯！
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卒業生紹介

若き血唱和

大阪締め

実行委員長謝辞

みなさまのお陰で、楽しい時間を過ごす事が出来ました。実行委員一同感謝しております。
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12月14日(土) 75周年記念式典

場所：ホテルプリムローズ大阪

参加者：56名

満足度アンケート回答者 20名 （5段階） 4.8

大阪慶友会特有の温かみを感じました。会長、

実行委員長はじめ、役員、お手伝いの方々、素

晴らしいチームワークが光っていました。

（塾員：嵯緋塚 乃木羽）

期待以上に濃い内容で良かった

です♬若干列席者が少なかっの

が、少し淋しかったです

（塾員：やすちゃん）

料理も美味しく、お会いした事がない会員さんとも話す

事が出来、大変有意義な時間を過ごす事が出来ました。

みなさん笑顔で過ごされていて、温かみのある会だった

ように感じました。またお土産も大学ゆかりのある最中

で、帰宅してからも家族に色々な話が出来ました。ボー

ルペンも実用的で勉強に役立ちます。ご準備大変だっ

たと思います。お世話になり本当にありがとうございまし

た。（塾生：匿名希望）

楽しかったです！皆様の慶應への思いが感じられる一日でした。カレッジ

ソングいいですね！連帯感を感じました！ （塾員：匿名希望）

一貫して充実した内容で、中でも大屋先生、塾員、塾生の皆

さんと共に塾歌・若き血を合唱できたことは大阪慶友会及び

慶應義塾大学に所属する者の一体感があり、最も喜びを感じ

ました。できれば多くの参加者と歓談できたら良かったです

が、この機会に少しでもかかわることができたことは何より思

い出深いものとなりました。会長、実行委員長、その他準備し

てくださった方々に感謝いたします。 （塾生：HARU)

会場の設営から諸々のご準備大変だったと想像致します。

想像以上に素敵な式典でございました。1点だけ、ご参加

の方から「お食事はついてますか？」とご質問あり、確かに

パンフには記載されておらず、当方は思い込みで食事つき

と思っていましたが、素朴な質問かもしれないと思いました。

記念品からお食事まで会費以上かかっていると思います。

本当に有難うございました。「ペンは剣より強し」頂いたペ

ンでこれからも勉学に励みたいと思います。

（塾生：桃太郎）

実行委員の方のお陰でとても良い式典でした。

ありがとうございました。記念品には今回の式典用にピッタリ

の学問のすゝめの最中とボールペン、事前準備にもご尽力頂

いたことを実感しました。想い出の品として大切に使わせて頂

きます。 （塾生：匿名希望）

素晴らしかったです。

ありがとうございます。

（塾生：義平幸子）

晴れやかで素晴らしい式典をありがとうございました。

（塾生：匿名希望）

非常に楽しかったです。

慶應愛に溢れて皆様方のお姿をみて、頑張らないと と意欲が

湧きました。心より感謝申し上げます。（塾生：なおさん）

大阪慶友会75周年おめでとうございます。

式典・祝賀会共にとても素敵な時間を過ごすことができまし

た。

関西地方は東京から遠く離れており、慶友会というコミュニ

ティが勉学の励みになる塾生も多いかと思います。是非80

周年、100周年と、先輩方が残してくださった大阪慶友会を

継続頂ければと思います。

切山会長様、辻実行委員長様をはじめ、運営スタッフの方々

のおかげでとても素敵な式典になったと思います。心より感

謝申し上げます。 （塾生：中田博之）

このような素敵な記念式典に参加

する機会に恵まれ、心から感謝し

ております。ありがとうございまし

た。 （塾生：匿名希望）

大阪慶友会様の設立７５周年記念式典に出席させていただきまして、誠にありがとうございました。諸先輩方が築き上げられた伝統

を前にして、その歴史を見上げる思いがいたしました。記念講演では、大屋雄裕教授のご講演を拝聴し、大阪の過去と現在、そして

未来について、考える手がかりをいただきました。

この度は、７５周年を迎えられまして、重ね重ね、おめでとうございます。大阪慶友会様の今後益々のご発展をお祈り申し上げます。

（京滋慶友会会長 徳元泰孝）

非常に楽しく有意義な会でした。スタッフの皆さま、ご苦労様でし

た。本当にありがとうございましたm(_ _)m

さて、ひとつ思ったのが、出来れば夜の時間帯であればより良かっ

たかなぁということです。昼の開催だと飲んで帰る道がまだ明るい

ので、少し罪悪感があります(笑) 夜の開催で心置き無く飲めたら

もっと楽しいかなぁと思いました(*^^*) （塾生：南宏和）

良かったと思います。（慶友三田会会長：野村政直）

切山会長、辻実行委員長始め、会員各位の独立自尊の姿勢から醸し出される進行に感動しました。素晴らしい時をご一緒させて頂

けたことに感謝申し上げます。ありがとうございました！ （神戸慶友会会長 堀部秀一）

大阪ならではの進行。笑いあり、これまで

の歴史、さらに大屋教授による講義から

新たな知識を得る事もでき、有意義な

１日でした。 （塾生：今勝）

無事に卒業された方,又尊敬すべき教

授にも会え、卒業に向けてのモチベー

ションアップとリフレッシュになった。

（塾生：Megumi）
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～2025年1月～
１８日(土)～１９日(日)

第３回 講師派遣講演会 場所：ドーンセンターセミナールーム2

講師：法学部 横山千晶 教授

１日目演題：『ラスキンから学ぶ芸術の意味-ＡＩ時代の想像力』

参加者：１６名、 懇親会：「レッチェ」

２日目演題：『英語の詩を演じてみよう-声に出して体を動かし解釈する』

参加者：１５名、 昼食会：「薩摩ごかもん」

満足度アンケート回答者 10名 （5段階） 4.9

横山先生のお人柄に魅せられてしまいました！本当に心に残る一日でし

た。ありがとうございました！ （匿名希望）

詩や俳句、短歌から得たインスピレーションを、具体的

に絵や体感を使いアウトプットしていく作業は、新鮮で

楽しかったです。また、英語への新しいアプローチ、そし

て楽しみ方を学びました。 （たーぼー）

初日しか参加出来ませんでしたが、ラスキンの真摯に向き合うひた

むきな姿勢に改めて感銘を受けた。また、横山先生のお話(今は人間

中心の第5次産業革命)から、我々一人一人が冷静に真剣に考える

べきことがあることを感じた。また、なかなか拭えない自分の物欲にも

深く反省した。（匿名希望）

横山先生の講演会に参加出来て、元気をもらえました。 (Hiro M)

大変有意義な時を過ごす事が出来感謝しています。 ありがとうございました。回答遅くなり申し訳ありませんでした。

（匿名希望 ）

内容には大変満足だが、資料のデータまたはコピーが入手できればさ

らに良かった。 (白波瀬一人 )

やる気スイッチが入る内容で、とてもよかったです。（匿名希望 ）

2024年夏スクで横山先生の英語Ｒを受講し、半年ぶりに先生

の講義を聴講できて非常に楽しい時間を過ごせました。横山先

生はいろんな分野の話題を話されるので、飽きることなく楽しく

授業を受けれるので自分にとっては慶通で一番好きな授業で

す。また、大阪慶友会や神戸慶友会で横山先生の授業を受講で

きる日を楽しみにしております。ありがとうございました。

（岩本知大）
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～2025年3月～

～2025年2月～ １５(土)

定例学習会 オンライン

（写真を撮る事を失念しました）

参加者19名（対面17名（内非会員1）、ZOOM2名）

満足度アンケート回答者2名（5段階評価） 5

今まで疑問に思っていたことの解決ができ、感謝しております。自分一人だと思い込みや勘違いもあり、確かめることが出来て本当に

良かったです。ありがとうございました。（なおさん ）

少人数の参加でしたが、初学者の単位取得につい

て、分かりやすく教えて頂きありがとうございました。

（匿名希望）

卒業生の勉学に関する生の声が聴けて良かったです。

（匿名希望）

モチベーション上がる学習会でした

願えば叶う 実践したいです （なおさん ） 萩野さんが前向きに卒業に向けて学習を続けてこられた様子に

感銘を受けました。今後少しでも近づく事が出来るように努力し

たいと心新たな気持ちになりました。

（匿名希望）
他の塾生と少しでもお話ができる対面参加は良

いですね。(HARU)

ご苦労され、努力されてのご卒業と、慶應通信への愛校精

神を強く感じました。(桃太郎)

今回の卒業講演会では、同じ普通課程の卒業に至るまでの

プロセスや気持ちの持ちようについて具体的に伺えたこと

で、大変良い指標となりました。今後の学習や生活の糧にし

たいと感じました。また、講演で使用されたスライド資料につ

いてもぜひ熟読したく、可能であればご提供いただけますと

幸いです。懇親会では神戸慶友会の方とも交流でき、有意

義な時間を過ごすことができました。（T.S）

今回の様に、他慶友会との合同での勉

強会を時々開催してほしいです。

(なたぷー)

速読の方法など参考になりました。（匿名希望）

１５(土)

神戸慶友会合同学習会 卒業生講演会

講師：塾員 萩野和久君

演題：「学問のすゝめ方―なぜ、やり抜くことがで

きたのか―」

参加者37名（対面26名、ZOOM11名）

満足度アンケート回答者10名（5段階評価） 4.7
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　新入会員紹介61名からスタートした2024年でしたが、3月31日で81名になりました。

会員の声

～★今後取り上げて欲しい学習内容のついて★～

お名前 ： 渕上靖貴

入学年 ： 2024年4月

学 部 ： 法学部甲類

入会にあたって一言

渕上靖貴と申します。大阪で行政書士事務所

を営んでおり、元々は他大学の経営学部で商学

（会計学・税務会計）を専攻しておりました。

司法書士事務所勤務後、行政書士として独立

し、法律学を体系的に学びたいと思い、慶応義

塾大学法学部甲類に学士編入させて頂きまし

た。宜しくお願い致します。

お名前 ： ゆき(ﾆｯｸﾈｰﾑ）

入学年 ： 2023年10月

学 部 ： 経済学部

入会にあたって一言：

初めまして。昨年１０月に入学し、もうす

ぐ１年が経過するのにほとんど学習が進んで

おらず、焦りを感じ始めました。夏季スクー

リングを受講するにあたり、ふと大阪慶友会

のことを思い出し、入会させていただければ

と思い、登録いたしました。平日はフルタイ

ムで仕事をしています。どうぞよろしくお願

いいたします。

お名前 ： 益田嵩理

入学年 ： 2017年

学 部 ： 経済学部

入会にあたって一言：

奈良県在住の益田と申します。2017年度に

経済学部へ入学いたしました。これまで慶友

会に所属しておりませんでしたが、皆さまと

情報交流を図りたく、今回入会希望いたしま

した。何卒よろしくお願いいたします。

お名前 ： オカモ、シン(ﾆｯｸﾈｰﾑ）

入学年 ： 2024年4月

学 部 ： 文学部Ⅰ類

入会にあたって一言：

よろしくおねがいします。

お名前 ： 吉山 英幸

入学年 ： 2015年

学 部 ： 文学部Ⅱ類

入会にあたって一言：

2015年秋入学の吉山と申します。しばら

く休学しておりましたが本年度から復帰し

ました。残すは卒論だけという状況ではあ

るものの、あと2ヶ月で書きあげられるかが

勝負となっています…。

よろしくお願いします。

お名前 ： KAZ４６４９(ﾆｯｸﾈｰﾑ）

入学年 ： 2018年10月

学 部 ： 法学部甲類

入会にあたって一言：

法学部甲類ですが未だ憲法、刑法とれて

いません。頑張ります４６４９

どの様に単位を選択すれば良いか？ 単位の取り方や科目試験の攻略法
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Jungle Gym140号

2024年度 ご卒業おめでとうございます（2024年秋・2025年春）

去来川由易子君（経）

萩野和久君（文1)

吉川幸子君（文Ⅲ）

卜部耕治君 （経）

丸 哲也君 （法甲）

お名前 ： もんちゃん(ﾆｯｸﾈｰﾑ）

入学年 ： 2024年4月

学 部 ： 法学部甲類

入会にあたって一言：

今年の４月に法学部（甲）に学士入学しました。退職後、個人事業主としてコンサル業を

しています。７０歳を超えての学習開始で、いろいろと戸惑うことも多いですが（ネット

ワークの設定など）、卒業まで頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

お名前 ： ゆみりん(ﾆｯｸﾈｰﾑ）

入学年 ： 2024年4月

学 部 ： 文学部Ⅰ類

入会にあたって一言：

大阪慶友会の方々のご経験をもとに、是非お力

をお借りしたいです。私からも情報共有させてい

ただきながら、共に卒業目指して頑張りたいと思

いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

お名前 ： りお(ﾆｯｸﾈｰﾑ）

入学年 ： 2024年10月

学 部 ： 経済学部

入会にあたって一言：

始めまして社会人をしながらですが、

ふと経済学について学びたいと思い入学

を決意しました。この機会に幅広い関係

を築けますと嬉しいです。

お名前 ： 坂巻元基

入学年 ： 2024年10月

学 部 ： 文学部Ⅰ類

入会にあたって一言：

躬行実践の気風に憧れており晴れて10月に

入学することができました。皆様と学習を進

めていくことをとても楽しみにしております。

どうぞよろしくお願いいたします。

お名前 ： 徳元泰孝

入学年 ： 2021年月

学 部 ： 法学部甲類

入会にあたって一言：

昨年の、大阪慶友会７５周年記念式典に

て、御会の歴史や会員の方々の卓見に感銘を

受け、入会を思い立つに至りました。２０２

１年秋普通入学、法学部甲類、現今の単位は

５４です。奈良県大和郡山市在住、会社員で

す。「三鳥ゆたか」の名で、作曲などもして

います。よろしくお願いいたします。

誤植の訂正とお詫び

Jungle Gym第 139 号に誤りがございました。 深くお詫び申し上げますとともに，下記の通り訂正させていただきます。

「Jungle Gym」139号P.1とP.9 【誤】2024年度ご卒業 →【正】2023年度ご卒業
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